

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mouila : le DAP visite les établissements scolaires

**LA** visite des différents établissements scolaires du nouveau responsable de l'éducation de la Ngounié, Anicet Mfoubou, entre dans le cadre d'une tournée de prises de contact.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

**L**E nouveau directeur d'Académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Anicet Mfoubou, a entrepris, du 25 au 29 novembre 2019, une tournée de prises de contact avec la communauté éducative de Mouila. Une visite – au sein des établissements préprimaires, primaires et secondaires publics et privés, confessionnels et laïcs – qui lui

a permis de toucher du doigt les réalités du bassin pédagogique de la Ngounié.

Le constat dressé fait état des difficultés diverses et variées dans le fonctionnement du système éducatif molvinois : effectifs pléthoriques, insuffisance des structures d'accueil et d'enseignants, absence de matériels didactiques, défaut de barrières pour décourager... les actes de vandalisme. La liste des maux n'est pas exhaustive. S'exprimant pour la circonstance, le DAP s'est abstenu de faire des promesses démagogiques. Toutefois, il a rassuré les uns et les autres qu'il transmettra leurs préoccupations à qui de droit. Notamment le ministère de l'Éducation nationale. Mais qu'à son niveau de responsabilités, des solutions de



Le DAP Anicet Mfoubou s'adressant aux apprenants d'une école à Mouila.

Photo : Félicien Ndongo

moindre importance peuvent être étudiées.

S'adressant ensuite aux apprenants, M. Mfoubou a demandé plus d'abnégation dans les études et le respect des enseignants : "L'école est la clé de la réussite.

Et vous les jeunes, vous constituez l'avenir du Gabon", a-t-il dit. Anicet Mfoubou place cette année scolaire 2019-2020 sous le sceau de la "pédagogie de la réussite".

Son souci principal étant d'obte-

nir de bons résultats et de hisser la province de la Ngounié à la première place de tous les bassins pédagogiques. Mais pour y parvenir, il a demandé aux enseignants de se remettre en cause, en dépit des aléas pédagogiques.

## Lambaréné : Nazaire Sossi à la tête de la Jeune chambre internationale



Photo : Esaïe NDILOROU

**Le bureau de la Jeune chambre internationale lors de l'assemblée générale.**

**IL** a été élu au cours d'une assemblée générale pour le compte de l'année 2020.

Esaïe NDILOROU  
Lambaréné/Gabon.

**L**E président national de la Jeune chambre internationale (JCI) pour l'exercice 2019, Landry Boupeze, a organisé, il y a peu, à Lambaréné, dans la salle de réunion de l'hôtel de ville, une assemblée générale électorale. Au terme de celle-ci,

Nazaire Sossi a été porté à la tête de cette structure associative pour un mandat d'un an. Son slogan de campagne : "Ensemble élargissons les potentialités de la JCI pour un impact durable et efficace" a convaincu les votants. Il a promis de recruter 140 nouveaux membres durant sa mandature.

Auparavant, le président en exercice, Landry Boupeze a entretenu l'assistance sur les missions dévolues à leur structure. Son mandat à la tête de la JCI arrive bientôt à son terme. "Agir ensemble pour la paix dans la communauté", est le slogan de son mandat qui s'achève. Avant cette "AG", des formations et des ateliers ont été organisés au bénéfice des jeunes de 18 à 40 ans, tranche d'âges pour être membre de la JCI.

Les rapports moral et financier de l'exercice 2019 ont reçu le quitus de l'assemblée, qui devient ainsi la 24e convention locale.

## Tchibanga : dépistage et sensibilisation au VIH/Sida



Une phase de dépistage volontaire et gratuit.

Photo : Mihindou-Mihindou

**LE** comité provincial en charge de la lutte contre cette pandémie a organisé, dimanche dernier, une campagne de dépistage et de sensibilisation.

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

**L'**ESPLANADE de la base épidémiologique des grandes endémies a abrité, dimanche écoulé, une campagne de dépistage et de sensibilisation au VIH/Sida. L'initiative s'inscrivait dans le

cadre de la Journée mondiale de lutte contre le VIH/sida, célébrée chaque 1er décembre. À cette occasion, le comité provincial, en plus du dépistage volontaire et gratuit, s'est invité dans plusieurs ménages et autres lieux de culte, afin de mener sa campagne de sensibilisation de la population.

Au terme de cette célébration, 103 personnes volontaires – soit 78 hommes et 25 femmes – ont été dépistées et déclarées séro-négatives. Le comité provincial de lutte contre le VIH/Sida de la Nyanga a ensuite procédé à la distribution gratuite des préservatifs.

Coordonnateur adjoint dudit comité, notre confrère Guy-Roger Stéphane Nzamba s'est dit satisfait du déroulement de cette journée mondiale, et a invité les populations locales à se faire dépister, chaque jeudi, au centre fixe du programme de lutte contre le sida, situé à la base épidémiologique de Tchibanga. Ancien "Secteur 5". L'objectif de ce genre de campagne étant de dépister, détecter et de prévenir à temps les cas déclarés séropositifs, et de faciliter leur traitement ou prise en charge.

Dans la Nyanga, selon les chiffres communiqués, le taux de prévalence est de 4,2 %. La tranche d'âge la plus touchée est, malheureusement, celles de 24 ans et moins.